



11 September 2025

« MAN Max Mileage Master » : un camion MAN effectue huit fois la distance du trajet aller-retour vers la Lune

- Le camion MAN ayant parcouru le plus grand nombre de kilomètres en Europe en a réalisé plus de 3,2 millions
- Fiabilité et qualité sur le long terme : au total, 75 millions de kilomètres ont été parcourus par les participants
- Le gagnant remporte un circuit exclusif dans les Alpes avec le camion électrique MAN eTGX

Plus de 3,2 millions de kilomètres au compteur – et toujours en pleine forme : le camion MAN ayant parcouru le plus grand nombre de kilomètres en Europe a été trouvé. Dans le cadre du concours « MAN Truck Max Mileage Master 2025 », MAN a recherché le lion ayant parcouru le plus grand nombre de kilomètres, et l'a trouvé. Le gagnant, avec 3 266 208 kilomètres au compteur, est un MAN TGX 18.360 de 2008. Il a réalisé une distance équivalente à environ huit fois la distance entre la Terre et la Lune. Le véhicule appartient à la société Osthavelland Transport GmbH de Helmut Heckmann, et ce depuis le premier kilomètre.

« Félicitations au gagnant et un grand merci à tous ceux qui ont partagé avec nous leur enthousiasme et leurs expériences avec leur camion MAN. Ils démontrent avec brio que les véhicules MAN sont des partenaires fiables et robustes au quotidien. Ils parcourent en effet très souvent plus d'un million de kilomètres. Cet ADN se retrouve également dans nos derniers lions : les véhicules diesel PowerLion particulièrement économiques et nos camions électriques pour toutes les applications de transport de 12 à 50 tonnes. Nos clients peuvent compter sur leur MAN », déclare Friedrich Baumann, membre du Conseil d'administration et Directeur des Ventes et des Solutions Clients chez MAN Truck & Bus.

Le concours, qui a été annoncé en ligne sur les réseaux sociaux, était ouvert à tous les clients MAN européens possédant des véhicules produits en 2007 ou après. Au total, plus de 70 candidatures ont été reçues, dont beaucoup avec plus d'un million de kilomètres au compteur, réparties sur des modèles des années 2007 à 2019. Le kilométrage total de tous les véhicules : plus de 75 millions de kilomètres. Cela équivaut à environ 100 allers-retours vers la lune, soit plus de 1 800 tours de la Terre. Un chiffre impressionnant témoigne de l'endurance et des performances de la flotte de camions MAN en Europe, qui compte environ 880 000 véhicules.

Le camion gagnant est encore utilisé aujourd'hui pour le transport longue distance, avec deux conducteurs qui se relaient. C'est cette utilisation intensive qui a permis d'atteindre un kilométrage aussi élevé. « Je me demandais s'il y avait d'autres entreprises qui gardaient leurs camions en service aussi longtemps. Grâce à une bonne qualité, un bon entretien et un personnel compétent, les dommages peuvent être évités. Les camions sont fiables sur la route », explique Helmut Heckmann, qui, en tant que gagnant du concours, peut désormais se réjouir d'une expérience exclusive avec le nouveau MAN eTGX : un circuit personnel à travers les Alpes, une formation ProfiDrive eTruck, une visite de l'usine à Munich et un pack de produits dérivés haut de gamme attendent le champion du kilométrage.

Des photos et des informations sur les participants au concours et le camion gagnant sont disponibles via ce [lien](#).

A propos de nous

MAN Truck & Bus est l'un des principaux constructeurs européens de véhicules industriels et fournisseurs de solutions de transport, avec un chiffre d'affaires annuel d'environ 14,8 milliards d'euros (2023). Le portefeuille de produits de

l'entreprise comprend des véhicules utilitaires, des camions, des autobus/autocars et des moteurs diesel et au gaz, ainsi que des services liés au transport de passagers et de marchandises. MAN Truck & Bus est une société du groupe TRATON et emploie environ 33 000 personnes dans le monde.

<https://press.mantruckandbus.com/france/fr/-man-max-mileage-master---un-camion-man-effectue-huit-fois-la-distance-du-trajet-aller-retour-vers-la-lune/>